## Heuer 10 Jahre »Galerie in der Schule Vomperbach«



Auf der Wiener Kunstmesse, die vom Verband österreichischer Galerien veranstaltet wurde, nahm neben zwei weiteren Galerien auch die »Galerie in der Schule Vomperbach« teil. Gezeigt wurden Werke der in der Galerie exklusiv vertretenen Künstlerin Prof. Hilde Goldschmidt. Im Bild Bundespräsident Dr. Rudolf Kirchschläger im Gespräch mit dem Leiter der Galerie Dir. Klaus Angerer. Der Bundespräsident zeigte großes Interesse für die Werke der 82jährigen aus Kitzbühel und übermittelte ihr in das Krankenhaus Kitzbühel, wo sie sich seit sechs Wochen befindet, die besten Genesungswünsche.